

Ciudad

SALUD Y EDUCACIÓN

Refuerzan vacunación contra la Influenza en la comunidad escolar

Niños y niñas son parte del público objetivo de la campaña, corresponden a los de 6 meses a 5 años y de 6 a 10 años, además de aquellos que tengan 11 años y más, siempre y cuando presenten alguna enfermedad crónica.

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Hasta el Colegio Bicentenario España, de Concepción, arribó el Seremi de Salud del Biobío, Dr. Eduardo Barra Jofré; su par de Educación, Carlos Benedetti Reiman; y el Director (s) del SS Concepción, Claudio Morales Hidalgo; para participar de un operativo de inmunización contra la influenza a niñas/os en edad escolar, a cargo del CES-FAM Víctor Manuel Fernández.

Desde dicho lugar, recordaron que los niños y niñas que están dentro del público objetivo de la campaña corresponden a los de 6 meses a 5 años y los de 6 a 10 años, además de aquellos que tengan 11 años y más, siempre y cuando presenten alguna enfermedad crónica. En todos los casos, pueden acceder a esta protección en salud, en las vacunaciones programadas en los establecimientos educacionales o en los vacunatorios de la red asistencial.

“Si bien las trabajadoras y trabajadores de la educación ya registran más de un 91% de cobertura

en nuestra región, y los escolares de 6 a 10 años un avance superior al 78%, es vital que las madres y padres estimulen la inmunización de sus hijas e hijos en los operativos de vacunación que se llevan a cabo en los establecimientos educacionales o que puedan acercarse a los vacunatorios de los centros de salud públicos para poner al día la vacunación en los infantes de 6 meses a 5 años o en los casos en que por ausentismo no pudieron acceder a ella”, declaró el Seremi de Educación de la región, Carlos Benedetti Reiman.

Además de estos grupos, ligados al ámbito educacional, también pueden acceder en forma gratuita a la vacuna, las personas de 60 años y más, personas con enfermedades crónicas de 11 a 59 años, embarazadas, personal de salud público y privado, personal y usuarios de ELEAM, entre otros.

“Al 15 de mayo nuestra región cuenta ya con casi 580 mil personas vacunadas en forma gratuita contra la influenza, lo que equivale a un 67% cobertura. Sin embargo,



FOTO: CEDIDA

el incremento sostenido durante las últimas semanas de la circulación de dicho virus en nuestra región, sumado al hecho de que esperamos que a fines de mes y principios de junio se produzca el peak de circulación viral, es que invitamos a los grupos de menor cobertura, correspondientes a las embarazadas y a las personas de

60 años y más, a que pongan al día su vacuna y así puedan estar protegidos, reduciendo con ello la posibilidad de consultas de urgencia y hospitalizaciones”, declaró el Seremi de Salud del Biobío, Dr. Eduardo Barra Jofré.

“La Influenza A en nuestra región ya agrupa el 31,7% de los virus circulantes detectados por los

Centros Centinela, que pesquisan virus respiratorios en base a muestras poblacionales, ubicándose tras el Rinovirus y sobre el Covid, que agrupan el 39,4% y 18,5%, respectivamente”, añadió el Seremi.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl